

AixConcept

## Vortrag auf mobile.schule 2020

**[06.03.2020] Auf der Tagung mobile.schule 2020 der Universität Oldenburg Mitte März bietet AixConcept einen Workshop zum Thema „Die serverlose Schule – IT-Management und Lernen auf einer Plattform“ an.**

Zum vierten Mal findet in der Universität Oldenburg die Tagung mobile.schule (12. bis 13. März 2020) mit dem Schwerpunktthema Mobiles Lernen statt. Das Unternehmen AixConcept stellt einen der über 130 Referenten. Im Vortrag mit dem Titel „Die serverlose Schule – IT-Management und Lernen auf einer Plattform“, wird thematisiert, wie MNSpro Cloud Windows-, iOS- und Android-Geräte auf einer Oberfläche administriert und sogar das Bring-your-own-Device-Prinzip realisiert werden kann. „Mobile Geräte mussten bisher umständlich mit unterschiedlichen Programmen administriert werden“, erklärt Referent Stefan Schmidt von AixConcept. „Mit MNSpro Cloud managen Sie alle Betriebssysteme, egal ob es sich um Windows-, iOS- oder Android-Geräte handelt.“ Zusätzlich wird MNSpro Cloud auch auf der begleitenden Ausstellung zu sehen sein. Laut AixConcept werden zur Veranstaltung mehr als 1000 Teilnehmer erwartet.

(sav)

Stichwörter: Schul-IT, AixConcept